

Tete Rodríguez se presenta como monitor de la escuela municipal de Bolos

viernes, 30 de septiembre de 2011

Este lunes, día 3 de octubre a las 10.30 horas, tendrá lugar en el Colegio Público Fuente Salán de Pesués una charla con los alumnos en la que se presentará al gran jugador de bolos Tete Rodríguez como monitor de la escuela municipal de bolos.

En la charla estarán presentes, además del propio jugador, el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega y los representantes de la Federación Cantabra de Bolos.

En próximas fechas, la escuela deportiva municipal de bolos iniciará su andadura en la Bolera Cubierta Pepe Saiz de Unquera.

Tete Rodríguez charlará a partir de las 10.30 horas en la sala de tatami con los alumnos de infantil, y a partir de las 11.30 horas en la biblioteca con los de primero, segundo y tercer ciclo.

Las actividades que ofrece este año el Ayuntamiento de Val de San Vicente son Fútbol Sala, Gimnasia Rítmica, Judo y Bolos.

El precio de las inscripciones es de 130 euros por actividad y existen descuentos en caso de que dos hermanos se apunten en la misma o distinta actividad, que tendrá un coste de 180 euros o que un mismo alumno se inscriba en dos actividades que igualmente supondrá un coste de 180 euros.

